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В 1957 г. я заканчивала аспирантуру в Институте биохимии им.А.Н.Баха АН 
СССР. Мне было предложено сделать доклад на конференции молодых 
ученых по уже законченной экспериментальной работе. Я начинала свой 
научный путь под руководством профессора С.М.Прокошева, возглавлявшего 
в институте лабораторию вторичного метаболизма растений. После его 
скоропостижной смерти (7.11.55 г.) от инфаркта Н.М.Сисакян предложил 
А.Р.Гусевой быть руководителем моей работы. Поскольку А.Р. была по 
образованию (и по интересам в науке) химиком органиком, то моя работа 
постепенно "химизировалась". Поэтому на конференцию были представлены 
данные и по химии, а по биохимии. В.Л.Кретович был на этой конференции 
председателем и давал оценку всем докладам. Говоря о моей работе, он 
особенно выделил химическую часть, которая ему определенно понравилась. 
Уже тогда мне стало ясно, что В.Л.Кретович поддерживает те направления в 
биохимии, которые опираются на четкие и доказуемые экспериментальные 
факты. 
 
Эта сторона личности В.Л.Кретович особенно ярко проявлялась на заседаниях 
Ученого совета Института, посвященных защитам диссертаций - 
кандидатских и докторских. Будучи энциклопедически образованным 
ученым, автором нескольких учебников по биохимии. В.Л.Кретович 
принципиально и бескомпромиссно оценивал работы, которые предлагались к 
защите в Институте биохимии. А таких было немало на моей памяти. Меня 
всегда поражала его зоркость в оценке научного потенциала как молодых, так 
и уже состоявшихся ученых, с которыми подчас он сталкивался не так уж 
часто. В моей научной биографии он сыграл очень большую роль — он 
поддержал меня и дал ряд бесценных советов, когда я принесла на суд свою 
докторскую диссертацию в 1983 г. Для меня В.Л.Кретович навсегда останется 
Учителем в науке, которому я бесконечно благодарна за поддержку и участие.  
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